


青梅街道インターチェンジの設置反対に付いての意見書

平成 15 年 3 月 14 日石原東京都知事が東京外郭環状道路（関越～

東名高速間）に関する方針に付いて記者会見が行われました。翌日朝

刊にて各新聞社があたかも地元住民が要望したような報道もありま

したが、私共杉並区善福寺さくら町会は現在計画決定凍結中の此の場

所は外環道路計画に就いては 36年余に亘り絶対反対をして居るとこ

ろです。と同時に青梅街道にインターチェンジが設置されることにつ

いては如何なる構造であっても絶対反対であることを改めて表明致

します。

要望住民は練馬区の一部の方々であって同じ練馬でも関町南地区

の方々はインター設置に反対されて居ります。一部の要望のために青

梅街道を挟んだ私達杉並住民は大変迷惑して居ります。住民は皆怒っ

て居ります。

有識者委員長の御厨先生の最終提言でインター無しでとの御意見

で御座居ました。

私共杉並は絶対青梅街道インターは反対です。
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